

ERNST PAUL

KUNSTMÖBELTISCHLEREI

Einzelmöbel - Komplette Einrichtungen - Innenausbau

Spezialität: Renovierung echter Möbel - Stilgemäße künstlerische Instandsetzung von Altertümern

Fernruf 33594 - Rießnerstr. 3 - Ludwigstr. 31 - Gegründet 1904

MAX SELLE

STUKKATEURMEISTER

RABITZ- UND
PUTZARBEITEN

Gutenbergstraße 32 · Ruf 51982

Malerarbeiten

FRIEDRICH KAISER

Fernsprecher 34863 · Richard-Wagner-Straße 1

Marmorwerk E. Angela Jlling, Chemnitz

Clausstr. 55 · Fernruf 51469

Marmor für
Architektur,
Möbel und
Elektrotechnik

Kunstattischlerei
für feine Möbel

Paul Weiss

Innenausbau

Beckerstraße 20

Fernsprecher 54892

Kurt Friedrich

TAPEZIERER UND DEKORATEUR

Werkstätte für Innendekoration

Moderne Innen-, Saal- und Fest-Dekorationen

Polstermöbel

Tapezier-, Linoleum- und Teppich-Arbeiten

Chemnitz · Richterstr. 13

FERNSPRECHER 30902

LEISSEL & SCHLIMPER

INGENIEURE

Moderne elektrische Licht-
und Kraftanlagen

Beleuchtungskörper

Neuzeitliche Radioanlagen

Fernsprecher 41781 · Obere Aktienstraße 10

*Kochen,
backen,
backen*



elektrisch!

Mehr als 250 000 deutsche Hausfrauen

kochen heute schon elektrisch und sind mit den Leistungen ihrer Herde sehr zufrieden. Sogar Hausfrauen, die anfänglich der elektrischen Küche noch ein ziemliches Mißtrauen entgegenbrachten, sind auf Grund der günstigen Ergebnisse und Erfahrungen beim elektrischen Kochen dessen begeisterte Anhänger geworden.

Die Vorteile der elektrischen Küche gegenüber anderen Feuerungsarten sind: auffallende Sauberkeit, beruhend auf dem gänzlichen Fehlen von Rauch und Ruß, Hitzeausstrahlungen, Abgasen und Dünsten, bessere Ausnutzung des Kochgutes, das bei der milden elektrischen Hitze nicht so stark schrumpft und ausgelaugt wird (wodurch die Speisen schmackhafter und bekömmlicher werden) und eine erhebliche Ersparnis an Fett.

Die Betriebskosten des elektrischen Kochens sind bei sachgemäßer Arbeitsweise keineswegs teurer als bei anderen Energiearten. Unser Haushaltstarif bietet die Gewähr für die Wirtschaftlichkeit des elektrischen Kochens.

Die elektrisch kochende Hausfrau hat mehr Zeit, sich ihren Kindern zu widmen, denn das elektrische Kochen bedarf fast keiner Aufsicht.

Elektrizitätswerk der Stadt Chemnitz